

La petanca busca su futuro

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 25 de febrero de 2015, miércoles



El Club Petanca Los Dolores dio a conocer ese autóctono deporte a los jóvenes del instituto San Isidoro.

La petanca es un deporte autóctono cuyo principal problema es la elevada edad de sus jugadores, siendo necesario enganchar a las nuevas generaciones. Una iniciativa positiva en este terreno es la llevada a cabo en el instituto San Isidoro de Los Dolores, que trasladaron una clase a las instalaciones del club de petanca dolorense, donde les explicaron las características del juego por parte de los dirigentes del club.

Fueron unos ciento veinte alumnos los que protagonizaron la amena mañana, bajo la tutela de los profesores de educación física Jesús García y Pedro Martínez Stutz. “Los jóvenes sabían que existía el juego, pero no las reglas ni tampoco que se puede practicar muy cerca de sus hogares”, indica García, añadiendo que también estaban convencidos de que era un deporte para mayores, “pero les gustó y se ‘picaron’ en obtener los mejores resultados en las partidas”.

Jesús García expone que desde la asignatura de educación física del instituto “pretendemos dar a conocer que no sólo existen los populares deportes colectivos, sino que hay otros, algunos tan autóctonos como la petanca y los bolos cartageneros y el caliche, que conocerán más adelante durante este curso”.

La petanca busca su futuro

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 25 de febrero de 2015, miércoles

{gallery}zxc260215{/gallery}